

DISMINUYEN HOSPITALIZACIONES

CdMx está cerca del semáforo amarillo



Los bares y cantinas operarán sólo convertidos en restaurantes al aire libre
/MAURICIO HUIZAR

Antros, bares y cantinas reabrirán convertidos en restaurantes al aire libre hasta las 23:00 horas

4,049

PERSONAS ESTÁN hospitalizadas por Covid-19 en la ciudad, lo que representa una ocupación de 50%

ma función será a las 20:00 horas, los espectadores deberán usar cubrebocas todo el tiempo y los locales tendrán que contar con una adecuada de ventilación y filtros de aire acondicionado.

Agregó que este domingo vuelve el paseo dominical Muévete en bici con una ruta de 23 kilómetros sobre Paseo de la Reforma hasta Calzada de Guadalupe, de 8:00 a 14:00 horas, uso de cubrebocas todo el tiempo, sin actividades adicionales; habrá 12 puntos para entregar gel antibacterial y se recomienda a los asistentes llevar su bicicleta, mantener la sana distancia en semáforos y grupos máximos de cinco personas.

Asimismo, los parques de diversiones tendrán 20 por ciento de aforo, servicio hasta las 20:00 horas, los asistentes tendrán que portar cubrebocas todo el tiempo, únicamente operarán juegos al aire libre, por lo que se excluyen casas de terror y salones de espejos, y tener medidas adecuadas de ventilación y filtros de aire acondicionado.

Sobre un eventual crecimiento de contagios de Covid-19 en Semana Santa, Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de la Ciudad de México, expresó que "no esperamos por el momento un repunte", pero señaló que se está a 50 por ciento de la capacidad hospitalaria, que en algunos nosocomios ya se empezaron a recibir a pacientes con otras enfermedades y que se tienen listos casi 12 mil espacios en la Zona Metropolitana del Valle de México.

Al respecto, Eduardo Clark, reportó que se ligaron un par de días de mejorías importantes y actualmente hay cuatro mil 49 personas en nosocomios, de los cuales mil 221 requieren ventilador; que en la última semana hubo una reducción de 335 personas; y que esta baja es mayor a los más de 200 que se registraron durante la semana pasada.

Finalmente, la jefa de Gobierno precisó que por el momento no se tiene previsto volver a aplicar la ley seca y que se prepara una campaña de orientación para las personas que salgan de vacaciones en Semana Santa para que procuren guardar las medidas sanitarias.

MANUEL COSME

El lunes reabren casinos y boliches, mientras bares y antros sólo lo harán reconvertidos en restaurantes

La Ciudad de México está más cerca del color amarillo que del naranja en el Semáforo Epidemiológico de Covid-19, de acuerdo con la última evaluación global de la Secretaría de Salud federal, informó Eduardo Clark, director de Gobierno Digital de la Agencia Digital de Innovación Pública (ADIP).

En conferencia de prensa, comunicó que ayer les llegó la notificación de dicho instrumento de medición de la evaluación de la pandemia, la cual indica que la capital sigue en naranja.

Por lo que toca al programa Reactivar sin Arriesgar, anunció que a partir del lunes reabrirán, bajo estrictas medidas de sanidad casinos y casas de apuesta con un aforo de 20 por ciento, en un horario hasta las 20:00 horas, estancia máxima de una hora, aunque no se podrán vender y consumir bebidas alcohólicas y deberán contar con medidas adecuadas de ventilación

Amplían a 40% los aforos en establecimientos del Edomex

CLAUDIA MENDOZA

El Estado de México continúa en semáforo naranja para la próxima semana, pero con disminución en el ritmo de contagios lo que permite incrementar y ampliar los aforos y horarios de las actividades, así como reiniciar con algunas prácticas educativas, informó el gobernador Alfredo Del Mazo Maza.

Detalló que a partir del próximo lunes 15 de marzo los pequeños comercios, tiendas departamentales, centros y plazas comerciales, museos, cines, espacios culturales y teatros, podrán

ampliar su aforo a 40 por ciento de su capacidad.

Los restaurantes podrán funcionar todos los días hasta las 23:00 horas y tendrán un aforo permitido de 40 por ciento en espacios cerrados y 50 por ciento en abiertos.

El mandatario estatal explicó que los espacios públicos como parques, zoológicos, áreas naturales, y campos deportivos siguen operando. Desde el 16 de marzo, podrán regresar, de manera voluntaria, prácticas en talleres y laboratorios, en instituciones de educación media superior y superior.

y filtros en el aire acondicionado.

Asimismo, los boliches cerrarán sus puertas a las 20:00 horas, los asistentes tendrán que usar cubrebocas y contar con medidas adecuadas de ventilación y filtros en el aire acondicionado.

El funcionario dijo que antros, bares y

cantinas reabrirán convertidos en restaurantes al aire libre hasta las 23:00 horas y con la advertencia de que si hay violaciones por alguno de los comercios se cancelará el plan a todos los establecimientos.

En el caso de los teatros, tendrán un aforo permitido de 30 por ciento, su últi-